

# Journée de l'Europe en arrière le défi entre Vap: Borgo Durbecco devient hippodrome



Trente-trois voitures à la ligne de départ, prêts à défier **le dimanche 8 mai** dans les rues de **Borgo Durbecco**, Faenza ville qui vont porter la chaussure spéciale hippodrome. Il commencera à **17 la course du neuvième championnat d'Europe de Vap** (voitures à pédales) dont certains réalisés par les institutions de l'équipe de district Faenza. Parmi Vap dans la course sont les machines construites par les élèves du lycée Torricelli-Ballardini, Itpy Bucci, Sant'Umiltà, école polyvalente Carchidio Strocchi et institut complète Matteucci. Non seulement les voitures Faenza dans la course au début commencent également Vap Middle School Cotignola, Enaip Institut de Cesena et deux équipes françaises. Les **garçons machines à pédales seront en compétition le long d' un chemin qui serpente entre le Corso Europa, Piazza Lanzoni, via Brussi et via Torretta**. Les 19 gagnants seront récompensés.

## Il est célébré comme « Journée de l'Europe''

La compétition entre les voitures est l' un des événements parrainés par la ville de Faenza pour les célébrations du **Jour de l' Europe**, un jour férié qui commémore l'acte de naissance de l'Europe communautaire sur **le 9 mai 1950**. La compétition sera de Vap 8 mai précédé **d'un défilé à 15 d'une procession** de la maison de Borgo district Durbecco qui apportera la **grande bannière de l'Union européenne**, accompagné par les drapeaux des 28 États de l'Union et par le groupe **de bandieratori et des musiciens de moins de 15** Borgo district Durbecco.

La procession se déplace le long Europe pour atteindre la petite scène située près de la **place Lanzoni**, où sont prévus les salutations du maire **John Malpezzi**, de **Deanna Donatini**, président de sections Faenza du Mouvement fédéraliste européen (MFE) et AEDE (enseignants européens d'association) et chefs de délégation des équipes étrangères participant à la course de Vap. Il sera alors exécuter l'hymne de l'Union européenne par l' **Institut du Groupe Brass comprend Carchidio Strocchi**, qui suivra la présentation de l'équipe dans la course.